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ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO DA ESCOLA DE QUÍMICA DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO REALIZADA EM 20 DE FEVEREIRO DE 

2020. 

Aos vinte dias do mês de fevereiro de 2020, às 12:00 horas, na sala E-201, realizou-se a Sessão 

Extraordinária da Congregação da Escola de Química, presidida pelo Sr. Diretor Prof. Eduardo 

Mach Queiroz, contando com a presença da Sra. Vice-Diretora Profa. Fabiana Valéria da Fonseca; 

dos Profs. Titulares Profa. Simone Louise D. C. Brasil; Prof. Maurício Bezerra de S. Júnior; Profa. 

Maria Alice Z. Coelho; Profa. Andréa Medeiros Salgado; Profa. Maria Antonieta P. G. Couto; Profa. 

Suzana Borschiver; Profa. Lídia Yokoyama; do Chefe do DEB Prof. Claudinei de Souza 

Guimarães; do Chefe do DEQ Prof. Papa Matar Ndiaye; da Chefe do DPI Profa. Juacyara 

Carbonelli Campos; da Chefe do DPO Profa. Érika C. Ashton N. Chrisman; dos Reps. dos Profs. 

Associados Profa. Karen Signori Pereira e Prof. Alexandre de C. Leiras Gomes; da Rep. dos Profs. 

Adjuntos Profa. Eveline Lopes Almeida; da Rep. dos Profs. Adjuntos “A” e Assist. Profa. Karina 

Moita de Almeida; dos Reps. do Corpo Discente Sr. Lucas Peruzzi Neto; Sra. Marina Nunes 

Lamim; Sra. Heloisa M. Fernandes; Sr. Vitor R. Leal de Oliveira; dos Reps. dos Serv. Téc. Adm. Sr. 

Adailton J. Cunha; Sr. Sandro R. Barbosa Moraes; Sra. Leandra N. de O. Neves; e Sr. Bruno 

Lenilson C. da G. Saraiva; e dos Profs. Eméritos Prof. Carlos Russo e Prof. K. Rajagopal. 

Ausências justificadas: Prof. Luiz Antonio d’Avila; Prof. Frederico W. Tavares; Prof. Eduardo 

Falabella de S. Aguiar; Profa. Verônica Maria de A. Calado; Profa. Mônica Antunes P. da Silva; 

Prof. Ricardo Pires Peçanha; Prof. Armando L. Cherem da Cunha e Profa. Tatiana Félix Ferreira. 

PAUTA: 01) Aprovação da Ata de 20/12/2019. O Sr. Diretor esclareceu que havia necessidade 

de aprovação da ata da sessão de 20/12 para não prejudicar o trâmite de Termos de Cooperação 

com a Petrobras aprovados naquela reunião. Colocada em votação, a ata foi aprovada. A seguir o 

Sr. Diretor agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, e, eu Milton José da 


